



ゆきぐみ



運動会最後まで頑張りました



幼稚園最後の運動会が終わりました。

今年度は、練習から本番までお天気にも恵まれしっかりと練習を積み重ねることができました。夏休み明けから少しずつ、楽しみながら練習に取り組んできましたが、はじめの言葉やおわりの言葉、体操のお手本の演技など、年長としての役割を果たすためには、毎日たくさんのお時間、練習に取り組まなければなりません。もちろん、その分遊ぶ時間は少なくなりましたが、運動会のためにと、みんなで力を合わせて頑張る心地よさもしっかりと味わっている様子も見られました。

保護者の皆様には、本番まで、子ども達の頑張りを受け止め、気持ちが高まるように励まし、たくさん支えていただいたことに感謝しております。その分、しっかりと幼稚園で頑張らせることができました。当日までの期間も含めて、沢山の応援をありがとうございました。



先生

いっぱい ありがとう♪

8月22日より4週間の実習を終え、

先生が大学へと戻ることになりました。一緒に遊び、子ども達に優しく寄り添ってくれる瞳先生のことみんな大好きでした。これからも元気で頑張ってくださいね。これからもしっかり手洗い頑張ります♪

10月の保育とねらい

◎共通の目的に向かって友達と意見を出し合い、協力しながら活動します。

(遊戯会にむけた取り組み)

◎季節の移り変わりに関心をもち、積極的に関わり、遊びの中に取り入れて楽しみます。(製作遊び)

